
Beschlussauszug zu VO/GV08/2021-2461
aus der

Sitzung des Ausschusses für Gemeindeentwicklung und Touris-
mus 

vom 06.07.2021

Top 6 Beratung zum Radwegkonzept

Herr Kreher erläutert die Beschlussvorlage.

Aus Sicht von Herr Kreher ist die Verbesserung der innerörtlichen Radwegeverbin-
dungen mit der Zielsetzung sichere Radwege zu schaffen. Gleichzeitig soll die An-
nahme der Radwege durch die Fahrradfahrer erhöht werden, hierzu ist die Verbesse-
rung der Qualität der Radwege zwingend notwendig. 

Herr Gericke gibt zu bedenken, dass die Straßenbreiten auf Grund der bestehenden 
Bebauung nicht verändert werden können.

Herr Heidrich merkt an, dass im ersten Schritt die gefährlichen Stellen entschärft 
werden (z.B. scharfe Kurve „An der Brücke“ in Richtung Uferweg – neue Wegeführung 
entlang d. ehemaligen Rosensteig) müssen

Weitere Schritte:
 Entschärfen der scharfen, stark abschüssigen Kurve „An der Brücke“ durch Neu-

planung Radweg an der der alten Schule, vorbei hinterm Haus Poppe, durch den 
Wald (Aufgreifen des alten Vorschlages von Herrn Kreher).

 Verbesserung Befahrbarkeit des Kopfsteinpflasterabschnittes Uferweg bis „An 
der Brücke“.
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